



Presse-Information

NÜRNBERGER Versicherungsgruppe:

Aufsichtsratsvorsitzender Hans-Peter Schmidt ist 70

Hans-Peter Schmidt, der Aufsichtsratsvorsitzende der NÜRNBERGER Versicherungsgruppe, begeht am 21. März 2012 seinen 70. Geburtstag.

Der aus Königsberg stammende Diplom-Kaufmann begann seine berufliche Laufbahn nach einem Studium an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg 1969 in der NÜRNBERGER. Von 1978 an war er im Vorstand, von 1989 bis 2002 war er Vorstandsvorsitzender der NÜRNBERGER Beteiligungs-AG, bevor er an die Spitze des Aufsichtsrats wechselte.

Hans-Peter Schmidt hat einen großen Anteil an der Erfolgsgeschichte der beruflichen Bildung in der Assekuranz. So war er von 1991 bis 1995 Vorstandsvorsitzender des Berufsbildungswerks BWV und von 1996 bis 2004 Vorsitzender des Beirats. In seine Amtszeit fielen die Ausdehnung der Berufsbildungsarbeit auf die neuen Bundesländer nach der Wiedervereinigung, die Durchsetzung der Neuordnung des Berufsbilds Versicherungskaufmann sowie die Umsetzung des Versicherungsfachmanns in die Praxis. Hans-Peter Schmidt war zudem von 1991 bis 2002 Mitglied im Präsidialausschuss des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft GDV.

Hans-Peter Schmidt bekleidet zahlreiche Ehrenämter in Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Pferdesport. So ist er Altpräsident der IHK Nürnberg für Mittelfranken, Vorsitzender des Kuratoriums der „Europäische Metropolregion Nürnberg e. V.“, Senator h. c. der Friedrich-Alexander-Universität, Präsident der „Freunde der Staatsoper Nürnberg e. V.“ und stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrats des Germanischen Nationalmuseums. Im Pferdesport engagiert er sich unter anderem als Präsident des „Bayerischer Reit- und Fahrverband e. V.“ und als Präsidiumsmitglied der „Deutsche Reiterliche Vereinigung (FN) e. V.“. Außerdem ist Hans-Peter Schmidt Honorarkonsul der Tschechischen Republik.

Für sein gesellschaftliches Engagement wurden Hans-Peter Schmidt zahlreiche Ehrungen zuteil, unter anderem das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und der Bayerische Verdienstorden sowie das Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich und das Große Verdienstzeichen des Landes Salzburg.

Nürnberg, 21. März 2012

Laufbahn in der NÜRNBERGER

Wirken in der Versicherungsbranche

Gesellschaftliches Engagement

Auszeichnungen